

平成30年度 入学式 式辞

52名の1年生のみなさん、ご入学おめでとうございます。嬉しいですね。お辞儀、お返事がしっかりできましたね。あいさつやお返事ができると立派な1年になれます。今日からこの戸倉小学校で、お勉強や運動を一生懸命やりましょう。

入学式には、毎年お手伝いに来てくれるお友だちがいます。

今年は誰かな。

「1年生のみんな、入学おめでとう」

ネコちゃんが手伝ってくれるんだね、ありがとう。
戸倉小学校のみんなが大切にしている三つのことを教えてくれるかな？

「いいよ」

一つ目は何かな？

「だいじょうぶ」「がんばれ」ってお友だちをはげますことだよ。

一つ目は、「大丈夫だよ」とお友だちを励ますことなんだね。わかったかな？二つ目は何かな？

「すごいね」「おめでとう」って褒めてあげることだよ。

二つ目は、「すごいね」とお友だちをほめてあげることなんだね。三つ目は何かな？

「ありがとう」と感謝することだよ。

三つ目は、「ありがとう」と『かんしゃ』することなんだね。

○だいじょうぶ ○すごいね ○ありがとう

この三つのことを戸倉小学校ではたいせつにしています。

『だいじょうぶ』『すごいね』『ありがとう』が言える人は、たくさんお友だちができて仲良くなれます。

『だいじょうぶ』『すごいね』『ありがとう』という言葉がいっぱいになると、楽しい学校になります。

2年生～6年生のお兄さんお姉さんと一緒にがんばっていきましょう。

ネコちゃん、今日はお手伝いありがとう。またいつかお手伝いしてくださいね。

「いいよ、またね」



保護者の皆様、本日はお子様のご入学 誠におめでとうございませう。お子様を今日まで育てられたご苦勞は、ひとかたならぬものがあつたことと思ひます。それだけに、入学の喜びはこの上ないことと存じます。中には、今年初めて子どもさんを入学させる方もいると思ひます。初めての方は、喜びと共に不安も大きい事と思ひます。

誰もが初めてのことはよく分かりませぬ。心配するより、周りの人に声をかけ、聞いてみてください。聞くことで分かり合える事がたくさんあります。そのことが結果的に子どもさんのためになります。

学校にもいくらでもご相談ください。些細な事でも結構です。学校はいつでも扉をあけて待っています。互いに聞いたり教え合ったりして学び合いながら、共に子どもさんを育てていきたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひします。

最後になりましたが、千曲市市議会議員様をはじめ、多くのご来賓の皆様、本日は戸倉小学校の入学式にご臨席を賜り、ご光彩を添えて頂きましたことに心より感謝申し上げます。ありがとうございます。

新入生が学校で学ぶ喜びを全身で受け止め、「今日学校に来て良かった、明日も来たい」と思える学校作りに、教職員一同精一杯の努力を惜しまないつもりでおります。どうぞ、今後とも変わらぬご指導ご協力をよろしくお願ひします。

さてお持たせしました。よく我慢できたね。立派な1年生です。明日から元気よく学校に来てください。みんなが待っています。

平成30年4月5日 千曲市立戸倉小学校長 町田 秀敏